Tlalpan CDMX, 04 de septiembre 2023 Boletín 462

ALFA GONZÁLEZ REENCARPETA LAS CALLES DE TLALPAN CON MAYOR DETERIORO

- En la colonia Juventud Unidad se rehabilitarán más de 2 mil metros cuadrados de asfalto
- Ya van más de 28 mil metros cuadrados que se han mejorado

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González aseguró que con las obras de reencarpetado 2023, se da prioridad a las calles y avenidas con mayor deterioro de la demarcación, que habían estado abandonadas durante décadas.

Así lo aseguró ante vecinas y vecinos González Magallanes, al dar el banderazo de inicio a trabajos en 2 mil 765 metros cuadrados en la calle Mirador, de Lázaro Cárdenas hasta Camino a la Piedra del Comal, colonia Juventud Unida.

"Este reencarpetado es una petición que me hicieron y hoy estoy cumpliendo. Por eso instruí a la dirección de Obras y Desarrollo Urbano a rehabilitar la calle Mirador, para generar una mejor movilidad", señaló la edil.

Asimismo, precisó que el objetivo es llevar este programa de rehabilitación a todas las calles de la alcaldía, por lo que se están interviniendo la zona baja de Coapa, el Ajusco Medio, así como los pueblos originarios.

Con esta obra, subrayó ya son más de 28 mil metros cuadrados de asfalto que se han mejorado en la alcaldía.

En ese sentido, aclaró a los vecinos e integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco), reunidos en Juventud Unida, que mantener las calles en buen estado contribuye a tener una mejor movilidad, tanto para peatones como para la circulación vehicular.

Comentó que el reencarpetado que se hará en esta colonia, tendrá un impacto positivo en la zona, ya que es una vialidad que conecta con Periférico, Tepepan y Xochimilco.

A la alcaldesa la acompañaron las y los directores generales de Obras y Desarrollo Urbano, Yuritzi Contreras; Servicios Urbanos, Sergio Galindo; Participación Ciudadana, Pablo Lezama y colonos de la zona.

-000-